

IMPULSO

>ESTADO DE MÉXICO<

Perspectiva económica estable



S. Jessica Glez 1 de agosto, 2019

IMPULSO/ Julio César Zúñiga

Toluca

: Standard & Poor's y Moody's, ratifican calificación crediticia 'mxA+' de emisor de largo plazo en escala nacional; el desempeño presupuestal fuerte y los bajos niveles de deuda respaldan la calificación; el bajo producto interno bruto per cápita del Estado y su débil flexibilidad presupuestal son sus principales desafíos.

En la inauguración de la Segunda Edición Cumbre de Negocios 2019 y 30 Aniversario de la CONCAEM, el gobernador Alfredo del Mazo Maza afirmó que la solidez de las instituciones mexiquenses ha dado a la entidad estabilidad política que genera confianza a los inversionistas; prueba de ello, dijo, la calificación crediticia de A+, que el Estado de México recibió de las calificadoras **Standard & Poor's y Moody's**, lo que convalida la confianza, la certeza y el avance de la economía de la entidad.

Al respecto, indicó que esta calificación representa señales positivas para que las inversiones que están en territorio estatal y las que puedan llegar, tengan la certeza y tranquilidad de que el manejo de las finanzas públicas del Estado de México, están encarriladas en la ruta del crecimiento.

De acuerdo con el informe mundial sobre competitividad para atraer inversiones que realizó el Banco Mundial, los factores que más influyen en las decisiones de inversión son la estabilidad política, el desarrollo de la infraestructura, el tamaño del mercado, la fuerza laboral calificada y los incentivos fiscales.

En este sentido, subrayó que para apuntalar la solidez de las instituciones mexiquenses, su gobierno refuerza la seguridad pública con acciones como la coordinación con el Gobierno de México y la presencia de la Guardia Nacional en 32 regiones; lo que ha permitido además, que el trabajo realizado de la mano con la Ciudad de México consolide el mercado de consumo más grande del país con más de 38 millones de consumidores.

En lo referente a la infraestructura, especificó que se continua con la construcción de la Autopista Naucalpan-Toluca y el Tren Interurbano México-Toluca, además de la capacidad de operación del Aeropuerto Internacional de Toluca que le permite recibir a más de 8 millones de pasajeros al año; sin contar que la entidad cuenta con la fuerza laboral más grande del país, con más de 8 millones de personas, de las cuales, un millón tienen formación universitaria y se refuerza con el modelo de educación dual, mediante el cual los jóvenes tienen un acompañamiento de aprendizaje a través de la práctica en las empresas.

Alfredo del Mazo Maza agregó que en el caso de los incentivos fiscales, se agregó el subsidio al impuesto sobre nómina a las empresas que ya tienen inversiones en territorio mexiquense y que cuentan con planes de crecimiento, ya que anteriormente solamente se dirigía a los nuevos inversionistas; y reconoció el trabajo que realiza la Concaem, especialmente el de su presidenta Lourdes Medina Ortega, ya que con su liderazgo, el sector empresarial ha generado una interlocución con los diferentes órdenes de gobierno y el sector público.

Concluyó que entre los retos a los que se enfrenta la entidad, se encuentra la innovación y fortalecer las ventajas competitivas, de ahí que se trabaja en la creación de la marca Estado de México, para que le dé prestigio y reconocimiento a lo que se realiza en la entidad mexiquense, idea que, reconoció, nació de la iniciativa privada